

ES NECESARIO QUE SE SALGAN DE CREENCIAS VANAS, PARA QUE ENTREN EN LA CREENCIA CRÍSTICA, A LA CREENCIA REAL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de junio de 2018
Médium: José Luis Sánchez Acosta

YO LES DIGO QUE ES NECESARIO QUE SE SALGAN DE SUS MUNDOS, DE VUESTRAS CREENCIAS VANAS, PARA QUE ENTREN EN LA CREENCIA CRÍSTICA, A LA CREENCIA REAL.

[20180624] La paz esté con vosotros, amados hermanos, el gozo es mío al estar con vosotros y derramarles esta enseñanza pura y divina. **Hoy tienes la oportunidad de convertirte en una criatura nueva, en una criatura de bien, en un SER despojado de todas las cosas y solo quedando en la desnudez de la vida real de cómo eres vosotros. Hoy tienen esa oportunidad de cambio y tienes que hacerlo.**

Porque, de cierto os digo, todo el que esté conmigo en este tiempo podrá observar calamidades, destrucciones, temblores, todo lo que ha pasado y lo que pasará, y aun nada lo ha de tocar. Es por eso que insisto, hermanos, es el momento que cada uno de vosotros tome su responsiva consigo mismo y logre encontrarse, logre saber que eres pleno y que eres el creador de vuestras propias formas, que no hay un castigador. ¿No Yo os te dije, pues, que no habría más juez en vuestra vida para el hombre? Porque el mismo juez eres vos mismo, porque vosotros se conocen a sí mismo y sabes qué haces y qué no haces, vosotros sabéis cómo eres, cómo no eres, porque vosotros eres Creador Absoluto de todas vuestras formas. **Hoy tienes la oportunidad de un darte cuenta, solamente un darse cuenta que vosotros son responsables de todos vuestros actos porque eres el creador de vuestros actos.**

Amados míos, esta debería ser tu hora, solo basta con que vos mismo tengas ahí en tu alma esa humildad y ese amor en tu corazón y lo logres. Pues **cada quien, cada uno de vosotros debe apresurarse a reconocerse como el Auténtico Creador de sí mismo, de vuestras cosas.** ¿O todavía piensas que es alguien más el que ha traído el pecado a ti? ¿Piensas que los errores tuyos han venido de afuera? Hermanos míos, Yo os les digo que de esto vosotros eres el creador, vosotros eres el afín con las cosas y es por eso que ves cosas en vuestra vida mezcladas contigo mismo. Por eso os te digo, estás aquí, pues disponte a cambiar, atrévete a dar el paso necesario en vuestra vida. Porque son vosotros, os digo, los creadores de vuestros entornos, o sea de vuestro alrededor. **Son vosotros los causantes de la vida pasada, de la presente y de lo que viene. Solamente abre los ojos de vuestra alma y dejen entrar ahí esta vida, esta sagrada vida, solamente sumérgete en ella y báñate y deja que esto sea para que nadie pueda tocarte, para que nadie ni nada pueda entrar a tu vida, para que nada os haga muerte en tu vida, que solo tú uses la muerte, porque la muerte es cambio, úsala, cambia, cambia y verás que estás conmigo.**

Porque hoy, aunque dijeras que has estado conmigo, Yo os te digo lo contrario de ti. Porque estar conmigo es vivir en paz, en amor, en dulzura, en perdón, en cuidado de sí mismo, y es hacer como Yo os he hecho, como Yo hago en estos tiempos. Y entonces cuando hagas las cosas, todas las cosas del amor y de la paz y de las Leyes divinas, estás conmigo; cuando hagas cumplimiento como SER que son, están conmigo. Porque bien os dije, vosotros eres como las tumbas, blancas por fuera, pero dentro de vosotros llena de podredumbre. Y así mismo lo vuelvo a decir contigo, con vosotros,

hermanos míos. Porque solo vosotros siempre estás en apariencia, siempre estás buscando máscaras en tu vida, siempre ahí en tu corazón. Porque vosotros sabéis del amor, pero no son amor; sabéis de la paz, pero no son paz; sabéis del perdón, pero no eres perdón; sabéis que el juzgar no te deja ser. Es por eso que en este tiempo también eres juzgado porque vosotros estáis en ese ciclo de juzgar a tus hermanos.

Cuidense, hermanos míos, y hagan muy bien las cosas en este tiempo para que des el salto a una vida divina mejor. Porque, en verdad Yo os les digo, el tiempo corre y no vaya ser que a vosotros también les alcance el tiempo de la destrucción de todas las cosas que vosotros sabéis que pasarán y entonces también te encuentres en ese cuadro y también sientas perecer en vuestra vida, no, mis bien amados. Este debe ser tu momento, este momento lo tienes que apresurar en tu conciencia, en tu corazón, es este momento en donde tienes que elegir con mucha certeza, con mucho raciocinio dónde debes. ¿Quieres seguir el camino, el camino malo? Pues, ¿y quién os te lo evita? Pero vosotros sabéis que los dos caminos dan recompensas, el camino del amor y el camino del desamor dan recompensas, pero son diferentes las recompensas. Y vosotros tienes que sentir, tienes que entrar en ese razonamiento dónde vas, dónde estás.

Entonces, hoy es el tiempo que vosotros seáis como las frutas, que las frutas saben su tiempo y son maduras, así debes de ser vosotros. **Hoy es el tiempo que os te arrepientas de cómo eres vosotros, de cómo son cada uno de vosotros y comenzar hacer todas las cosas en Mi Nombre, en Mi Ley.** Yo les digo, este es el momento, esta debe ser tu hora para ti, elígela, elígela. ¿O pensáis vosotros como los demás vuestros hermanos que creen que vendré otra vez y que los levantaré de los sepulcros? Y Yo os te digo, si ya dentro de los sepulcros estás y he venido a levantarte pero vos no has querido, porque todavía gustas de estos placeres de este mundo, porque estás envuelto en esos placeres. Amados míos, y así cada quien, cada uno de vosotros está jugando su propio papel en esta vida. Y Yo te digo, solo es un darse cuenta, es un darse cuenta de sí mismo, y entonces habrás de romper los papeles y habrás de hacer otros y los caminarás. Pero dense cuenta, dense cuenta vosotros que todo depende de ti, todo depende de ti y comienza, porque todo ha dependido de ti, hoy depende de ti las cosas y siempre dependerán de ti como siempre ha sido. Es por eso que os te digo, solo es un darse cuenta y tu vida estará resuelta.

Pero mientras que vosotros le dejéis la responsabilidad a un Dios que no conoces, siempre te encontraré aquí y te encontraré dándote vueltas en esta rutina, rutina de la vida. **Hermandos, es el momento que vosotros des el cambio necesario y dejéis de ser como eres, pero es necesario que vosotros te autoanalices para que no entres en contrariedad contigo mismo, es necesario que conozcas las Leyes del Creador para que así tus cambios sean fuertes y bien cimentados para continuar vuestro camino.** En verdad os les digo, nadie hay quien les salve, nadie hay quien les salve a vosotros, hermandos, porque no hay quién, solo tú, solo tú mismo lo puedes hacer hoy mismo con el arrepentimiento, con tus cambios y desde hoy mismo estarás conmigo. Pues es tiempo, hermandos míos, que vosotros podáis ir demostrándote a ti mismo tus capacidades como SER que son, y será conocido cuando estés conmigo, ¿sabes? Porque vosotros verás catástrofes, verás todas destrucciones, verás que todo se acaba y lo sabrás y también lo podrás vivir, verás que te asfixia el mundo: Pero el que esté conmigo nada de eso podrá vivirlo, no vivirá aquello estando aquí mismo, podrá ser feliz.

En verdad te digo, que Yo deseo que vosotros seáis parte mía y podáis gozar de una Vida Real, sí, mis bien amados, sí, hermandos. Pero Yo os te digo que así como estás, así como eres vosotros encausados, con esas creencias vanidosas, con creencias erradas no podrás sentirme, no podrás hacer lo que tengas que hacer para este momento. Y **Yo les digo que es necesario que se salgan de sus mundos, de vuestras creencias vanas, para que entren en la Creencia Crística, a la Creencia Real.** Sean benditos vosotros, y apresúrense, apresúrense -os digo-, estense conmigo, vivan conmigo siempre. Y Yo os les aseguro que el que esté conmigo no sufrirá, habrá encontrado la eternidad y dentro de la eternidad no hay sufrimientos, no hay lloros, dentro de la eternidad hay tan solo vida eterna.

Benditos sean vosotros, y no vengo a cuestionarles, no vengo a hacerte preguntas, solo vengo a dialogar contigo en los secretos de tu alma. **Porque solo sé que vosotros sabéis de ti mismo, vosotros te conoces y de cierto les digo también, no es que eres pequeño, no, siempre has sido grande, solo que has cambiado de rumbo, que estando en el amor te saliste del amor y comenzaste a ser desamor; que siendo la paz te saliste de ser la paz y entraste al bullicio, lo ejecutaste, hiciste morada; que siendo vos el perdón te saliste y no perdonas.** Y así fueron pasando todas las cosas en ti y han pasado y están pasando y esto les hace ser un SER errante. Pues hoy poseen la oportunidad, dásela, dense esa oportunidad de ser mejores, mejores, de ser auténticos SERES, admitan ser SERES, porque eso son.

Pero sí les digo, tómallo para ti, pero que no divulgues, porque esto no lo conocen tus hermanos, que esta es una enseñanza adelantada y que solo a vosotros se las puedo comentar. Pero también digo entre vosotros: el que tenga oídos oiga, el que tenga mente entienda, sí. También entre vosotros lo digo esto, porque aún para muchos de vosotros también es alto el conocimiento. Porque Yo os digo, que no te vengo a hablar de un Dios que no conoces, vengo a hablarte de ti mismo, vengo a hablarte de ti, vengo a dialogar ahí en tu conciencia, en tu mentecita.

Este es mi mensaje por esta mente, pero cuídense, acéptense en sí mismo, sigue explorándote a ti mismo, no veas hacia afuera, no veas quién va y quién viene, no veas quién se va o quién se queda, no, solo obsérvate qué es lo que haces en ti mismo, mis bien amados. Benditos sean, pues, Yo aquí por este instrumento Yo les dejo la paz, les dejo el amor, les dejo la alegría de vivir, aquí les dejo estos secretos para que vosotros los tomes en tu SER, mis bien amados. He aquí, te digo, hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.